

Am 9. Mai 2021 verstarb
im Alter von 103 Jahren

Staatssekretär a.D.

Karl-Günther von Hase

Inhaber des Großen Verdienstkreuzes mit Stern und Schulterband des Verdienstordens
der Bundesrepublik Deutschland und anderer hoher Auszeichnungen

In den Jahren 1950/51 besuchte der Verstorbene die Diplomatenschule in Speyer und trat anschließend in den diplomatischen Dienst des Auswärtigen Amtes ein. Nach einem zwischenzeitlichen Studium der amerikanischen Geschichte an der Georgetown University war er von 1953 bis 1956 Gesandtschaftsrat an der Deutschen Botschaft Ottawa in Kanada und von 1956 bis 1962 im Auswärtigen Amt tätig. Im Range eines beamteten Staatssekretärs wurde der Verstorbene 1962 Chef des Presse- und Informationsamtes der Bundesregierung und Regierungssprecher der Kabinette Adenauer, Erhard und Kiesinger. Nach Wirken als Intendant der Deutschen Welle im Jahre 1967 war er von 1968 bis 1969 Staatssekretär im Bundesministerium der Verteidigung. In dieser Verwendung hat sich der Verstorbene hohen Respekt und allgemeine Anerkennung erworben.

In Trauer und ehrendem Gedenken nehmen wir von ihm Abschied. Seinen Angehörigen gilt unser tiefempfundenes Mitgefühl.

Die Bundesministerin der Verteidigung

Annegret Kramp-Karrenbauer

Der Vorsitzende
des Gesamtpersonalrates beim
Bundesministerium der Verteidigung

Michael Richter